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NABIRE - Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Dogiyai dalam rangka pembahasan
rancangan anggaran pendapatan dan belanja daerah tahun anggaran 2021 telah
digelar berjalan aman.

Rapat paripurna ini juga diikuti oleh puluhan Kepala-kepala SKPD lingkungan

Rapat Paripurna DPRD Dogiyai



Pemerintahan kabupaten Dogiyai serta beberapa tamu undangan lainnya.

Pantauan Jurnalis Indonesia Satu, sidang paripurna antara Lembaga Eksekutif
dan Lembaga Legislatif telah memutuskan dalam tahun anggaran 2021 ini, akan
prioritaskan pembangunan Insfrastruktur dan akan membenahi masalah-masalah
ekonomi masyarakat di Kabupaten Dogiyai.

"Saya laksanakan sidang Paripurna ini berdasarkan surat kuasa dari bupati
kepada saya, saya dipercayakan beliau karena beliau lagi keluar daerah ikut
tesis skiripsi Prasarjana (S2). Saya dipercayakan bupati untuk selesaikan
RAPBD Dogiyai Tahun 2021, " jelas Oskar Makai, Pjs Bupati Dogiyai.

"Saya laksanakan Sidang Paripurna ini demi selamatkan APBD Kabupaten
Dogiyai, bagi saya ini tidak masalah undang-undang jamin saya, "ujar makai
seusai Rapat paripurna diruangan sidang.
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